

J.N. 40861



Friede Durchnosty!

So geringe Dir, wenn ich Dir sage: Dein Brief
hat mich sehr gefreut und weg gewischt, was du an
Scherheit bestand.

Ich bin dem Toten lieferungsklar gewesen, als ich zu
außen vermoderte. Wie hoch es mir stand, ich hätte
gerade einen Platz. Nun auch thun ich mir
in diesen Tagen gedacht und mir wog nicht viel,
als hätt' ich niemanden nur mehr vorzum
dienen, dem ich gleich diesen nächsten diente.
Hoffentlich hast Du den armen Kindern schon
wir Dir. Ich möchte wie aus Besitz nehmen, den
noch das Leben lebt und, also möchte man
sich an den Rest klammern, da uns blickt an
die Leopoldinen, an Kinder & Co. habe den Jungen
immer sehr gut mögen und es ist zum Glück
noch in den Jahren, da man Alles vergibt auf die
sich Alles untersetzte.

Es geht mir hier recht beschissen. Physisch aber so ist und bleibt eine große Gedankenarmut in mir, die mir Grund ist und mich erschreckt. Es steckt mich alles ganz unwillig an und einige Arbeit auf man darf immer thun. Im Allgemeinen: meine Krankheit sitzt doch, wo kein Arzt hin kann. Der Tod wupte gegen. Und bei ihm wie bei Thieren hast ich das seltsame und schmerliche Gefühl, ohne dass sie mir verloren, denen man alles offenbaren könnte und um denct Willen man im letzten Grund steht.

Ich komme in Konfussionen, an die ich nicht radele. Es ist dann doch eine alte Gemeinsamkeit und es hat sich so gefügt, dass ich just in den Jahren der Entfremdung viel gelitten habe - so viel, dass ich wirklich dumpl geworden bin.

Frau und Kind geht gut. Meine Frau hat zur Zeit allerdings einen verabscheulichen Magen Magenkrampf der hat noch kaum so gut aus-

gleichen. In Würde, wie blühen wir haben August.
Vielleicht kann ich mich dann noch gewünschen, und
Nathur, für eine Zeit, die ich wieder mal ohne möchte.

Grüße mir die kleinen. Dich grüßt herzlichst

Dein alter

Dag

